

AMIS DE LA VIE
COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 8 OCTOBRE 2020
(vidéo-conférence)

Présents : Monique BAUJARD – Patrick DURAND – Pierre LE PARLOUER – René SORIN – Gérard GERDIL MARGUERON – Maurice FOURNET – Colette HEDON – Christian JACQUES NATALI – Marie-Christine JULIEN – Françoise KLENSCHI – Bernadette PUIJALON – Bruno VOISIN – Chantal VINSON (élus)
Aymeric CHRISTENSEN – Michel SFEIR - Dominique FONLUPT – Elisa DEBOVES

- En tant que président intérimaire, Patrick anime la réunion jusqu'à la désignation du bureau, puis à la demande de Monique, élue présidente, poursuit l'animation de la réunion jusqu'à son terme.
- Geneviève MALARTRE, épouse de Paul, est indisponible pour nous saluer comme elle en avait l'intention. Elle viendra le faire lors d'un prochain CA.
- Un « tour de table » permet à chaque élu d'exprimer ses priorités pour l'année 2021. Un document écrit rassemble les expressions de chacun. Il est joint à ce compte rendu.

1/ Approbation du PV du CA du 18 juin 2020

Le compte rendu est approuvé.

2/ Election du bureau des Amis de La Vie

- Présidente : Monique BAUJARD
- Trésorier : Pierre LE PARLOUER
- Secrétaire : Chantal VINSON
- Membres : Christian JACQUES NATALI – Colette HEDON – Gérard GERDIL-MARGUERON

Le bureau est élu à l'unanimité.

3/ Calendrier 2020-2021 des prochaines réunions

- Conseil d'administration : **mercredi 3 février 2021** à 14h30 ; **jeudi 10 juin 2021** à 15H.
- Bureau : **jeudi 19 novembre 2020** à 15h (visio-conférence).

4/ Echange sur les priorités, projets et outils des groupes locaux. Quelles perspectives ?

- Sur la Lettre « Entre Nous » :
 - . Il est dommage que cette lettre ne soit pas assez connue et utilisée.
 - . Il faut réfléchir à la mise en place d'une lettre numérique pour tous les adhérents.

- Il est important, non seulement de recevoir, mais aussi de donner. Suggestion : demander à un groupe local (à tour de rôle) de prendre en charge un article à diffuser aux autres groupes locaux sur une expérience vécue. Il s'agirait de rendre les gens « acteurs », en demandant aux correspondants d'en expliquer les enjeux à leur groupe.

- Autres partages :
 - . Un groupe organise des réunions en ½ groupes, pour respecter les consignes sanitaires. Ces petits groupes se réunissent au même moment et peuvent mieux se connaître et approfondir les sujets abordés. Ces réunions peuvent être complétées par des mails ou des conversations par « WhatsApp ».
 - . Un autre groupe a organisé une visite au Musée St Irénée de Lyon.
 - . Le « Forum des Chrétiens en recherche » s'est réuni à Dijon pour partager sur le sujet « Réparer l'Eglise », en proposant une démarche.
 - . A Montpellier comme à Orléans, c'est un partage sur l'Encyclique du Pape François « Tous frères » qui a eu lieu, en lien avec le discours d'E. Macron sur le « séparatisme ».
 - . Il est important de continuer à susciter le débat dans l'espace public.

5/ Point sur le week-end du Croisic et sur l'Université d'Assise

Week-end du Croisic

- Il aura lieu du vendredi 28 mai au dimanche 30 mai 16h.
- Un acompte de 1000€ sera versé en décembre.
- 150 lits peuvent nous héberger par chambres de 1, 2 ou 3 personnes. Le nombre exact sera à donner 1 mois avant le début du week-end.
- En cas d'annulation causée par la « Loi Covid », l'avance sera remboursée en totalité.
- Bernadette fait le point sur la réunion de préparation qui a rassemblé 20 personnes pour partager sur le thème du week-end autour de « La Liberté », participants qui se sont parfaitement retrouvés. Trois axes ont été dégagés pour le week-end.
 - . Les crises sanitaires qui impactent nos libertés.
 - . Le numérique ou le « despotisme doux ».

. La liberté au sein de l'Église catholique

En ouverture : La notion juridique de liberté, son lien avec la vitalité démocratique. La dimension poétique et spirituelle de la liberté sera prise en charge lors des soirées, notamment, ainsi que la référence aux luttes pour l'abolition de l'esclavage. Ce sont des axes provisoires, à rediscuter et à préciser lors des prochaines réunions.

Université d'Assise

- Dominique fait le point en constatant que la réflexion est aujourd'hui suspendue du fait de l'incertitude sur la situation sanitaire. Cependant, il faudra formuler une nouvelle proposition d'ici la fin du mois de janvier car la publicité pour le voyage La Vie à Rome Assise proposé à la suite de l'université ouvrira les inscriptions tout début février 2021.
- Monique participera au comité de pilotage de préparation à l'université d'Assise.

Questions diverses

- Retour sur la participation de Bernadette au jury de l'« Opération Espérance » : Le jury a délibéré de manière conviviale et enrichissante pour tous. Comme il n'y a pas de mauvais projet, le choix est toujours difficile ! Les critères retenus par les ADLV correspondaient à ceux des autres membres, notamment l'attention aux périphéries. Les résultats seront donnés en novembre.
- Réactions par rapport à la proposition de « Voyages La Vie » dans le numéro du 8 octobre : cette publicité semble occulter presque complètement les incertitudes de la situation sanitaire actuelle. Cela semble un peu irréaliste.
- Bruno exprime chaleureusement la bienvenue à Monique, en son nom et en celui de l'Association Georges Hourdin.

Chantal VINSON